
 
Nonostante un avvio di stagione non entusiasmante dal punto di vista della neve (ma arriverà, 

arriverà…), le feste natalizie appena terminate hanno portato belle soddisfazioni al 

LANCIOTTO SKI TEAM, che si è classificato al secondo posto nella graduatoria delle 

Società,  sia nello SLALOM GIGANTE  del 3 gennaio all’Abetone che nello SPECIALE del 4 

gennaio alla Doganaccia. La  SQUADRA  ha quindi dato prova di vitalità e buona forma, 

ottenendo nelle prime gare risultati proficui dei quali non possiamo che rallegrarci con i nostri 

Atleti e con lo Staff tecnico.   

Positivi anche i piazzamenti individuali, con diversi atleti sul podio: per la categoria 

CUCCIOLI,  Pietro Innocenti e Diego Bucciardini; per la categoria RAGAZZI, Diletta 

Bucciardini (sia nel Gigante che nello Speciale) e Pietro Azzurrini (nello Speciale). 

 

 
 
Ma accanto ai risultati sportivi, fra le soddisfazioni di queste feste ricordo con particolare 

piacere che  abbiamo dedicato due giornate al PULCINO DAY, occasioni di 

incontro con bambini piccoli piccoli, principianti o poco più, che insieme ai nostri 

maestri/allenatori abbiamo voluto avvicinare alla vita di Sci Club, con mattinata di sci al Campo 

Scuola e pranzo al rifugio! I bambini si sono divertiti,  le loro famiglie ci sono sembrate 

contente e noi…..beh, un’esperienza entusiasmante! 

 

Giusta conclusione di questo bel periodo di feste è stata la merenda del 5 gennaio al Campo 

Scuola dell’Abetone, organizzata insieme dallo Sci Club SEF e dal LANCIOTTO SKI TEAM: 

dolci, cioccolata calda e ottimo vin brulè, calze e regalini consegnati dalla Befana arrivata sugli 

sci… 

Ma soprattutto oltre cento ragazzi di due fra gli Sci Club più numerosi della 

Toscana, che si sono divertiti e insieme hanno festeggiato sugli sci la conclusione delle 

vacanze e l’inizio di un nuovo anno. Come già accaduto per gli allenamenti estivi,  anche in 

questa occasione abbiamo quindi organizzato un’iniziativa in collaborazione con un altro Sci 

Club e, per quanto ci riguarda,  pensiamo di ripetere esperienze di questo tipo, convinti che – 

nel rispetto dell’identità di ciascuno - creare sinergie favorisca l’attività di tutti. 

Un saluto affettuoso. 

    Il Presidente Paolo Palloni 


